

dément ému par une parole aussi grave qu'entraînante. Puis, à l'issue de la grand'messe, M. le Dr C. Myrand, maire de la paroisse, se faisant l'interprète de tous les fidèles de Deschambault, lut une adresse fort bien faite, dans laquelle il rappela les principaux traits de la longue carrière du vénérable jubilaire, et surtout les œuvres qu'il a faites dans la paroisse depuis seize ans. Deux petits enfants déposèrent près du curé un plateau bien garni de jolies pièces d'or de vingt dollars.

Les fêtes se terminèrent par un banquet donné au couvent, que présida S. G. Mgr Bégin, et auquel assistèrent les membres du clergé, M. S. Délisle, député fédéral pour la division de Portneuf, et les membres du comité d'organisation.

Bref, ces fêtes font beaucoup d'honneur aux paroissiens de Deschambault, qui ont su reconnaître le dévouement vraiment admirable de leur bon vieux curé. Le succès en est dû en grande partie à M. l'abbé Albert Lemay, à qui M. le curé a donné toute sa confiance, et qui depuis douze ans lui rend léger le fardeau du ministère.

La seule note triste qui ait résonné pendant ces deux jours a été l'absence de M. l'abbé G. Côté, qu'une grave maladie a conduit aux portes du tombeau, mais que Dieu, à la joie de tous, ramène à la santé, et l'absence d'autres prêtres nés à Deschambault, que la mort a trop tôt moissonnés.

M. l'abbé Rousseau porte allègrement le poids de cinquante ans de sacerdoce. Nous faisons des vœux pour que Dieu conserve encore longtemps ce bon et digne prêtre. J. G.

Congrès marial international

La série des Congrès internationaux qui ont pour but de promouvoir la gloire de la Très Sainte Vierge se poursuit régulièrement tous les deux ans. Ce mouvement, d'où résultera dans les âmes une plus vive piété envers Marie, a été inauguré à Fourvière il y a six ans et continué dans les villes de Fribourg et de Rome. Le quatrième de ces Congrès aura lieu du 17 au 21 août 1906, à l'abbaye des Ermites, à Einsiedeln (Suisse), sous le haut patronage de Mgr fidèle Battaglia, évêque de Coire, et du R^m Thomas Bossart, prince abbé de Notre-Dame des Ermites.